

De: Thierry BRUN [Thierry.Brun@ac-clermont.fr]

Envoyé: lundi 29 octobre 2007 15:45

À: Det Gabriel

Objet: Renseignements CPGE

Cher collègue,

Il est assez difficile de répondre à vos questions en quelques mots. Voici tout de même quelques idées.

Quels sont pour vous les profils d'élèves qui semblent bien adaptés à ce type d'étude ?

Les études en classes prépa sont intenses; nous choisissons des élèves équilibrés, avec un potentiel scientifique, et sans grosse lacune en français ou en langue. Les forts coefficients aux concours dans les disciplines littéraires et le faible horaire hebdomadaire qu'elles représentent en prépa avantagent ceux qui ont un bon niveau en entrant. L'intuition, et le goût du travail sont incontestablement des atouts. Enfin une forte motivation est une condition sine qua non de réussite.

Quelles notes (2^{de} 1^{ère} Term ?) constituent le dossier de candidature ?

Y a-t-il des points particuliers sur lesquels la commission d'admission porte plus d'attention. ?

Le dossier d'inscription comporte les résultats des trois années précédant le bac, ainsi que des classements et appréciations spécifiques pour l'entrée en prépa. Nous sommes plus attentifs au rang de l'élève et au niveau de la classe, qu'à la note.

Des domaines plus particuliers sont-ils à travailler ?

Les efforts à fournir pour bien se préparer à l'enseignement supérieur sont nombreux. Une bonne maîtrise du calcul algébrique, une initiation aux principes de démonstration, une utilisation rigoureuse de la logique, un bon entraînement au raisonnement et au travail régulier sont des points importants. Mais nous sommes conscients que les élèves de terminale se préparent avant tout au bac...

Nous serons ravis de vous accueillir, ainsi que vos élèves, au lycée Blaise Pascal lors de la journée portes ouvertes sur les classes prépa, qui aura lieu le samedi 02 Février 2008. Vous pourrez ainsi obtenir de plus amples informations.

Cordialement,

Les enseignants de CPGE.